



Dirección de Medios de Comunicación

Boletín No. 411

27 de agosto de 2025

EL CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA RINDE HOMENAJE A LABOR DEL INAH EN LA ENTIDAD

- Integrantes de la Comisión de Cultura entregaron un reconocimiento al titular de la representación estatal del instituto, Manuel Villarruel Vázquez
- Se destacó la reciente puesta en valor de sitios arqueológicos, como Teteles de Ávila Castillo, y la restauración de los Fuertes de Loreto y Guadalupe

Para reconocer su labor de protección, investigación y difusión patrimonial sostenida durante los últimos 86 años, la LXII legislatura del Congreso del Estado de Puebla rindió, el 26 de agosto de 2025, un homenaje al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), así como un reconocimiento al titular de su representación en la entidad, Manuel Villarruel Vázquez.

En sesión de la Comisión de Cultura del órgano legislativo, se subrayó especialmente el papel realizado durante los últimos 53 años por el Centro INAH Puebla en el fortalecimiento del tejido social de la entidad, a través de la conservación del patrimonio tangible e intangible.

“Reconocemos con profundo respeto, gratitud y admiración a una dependencia que a diario custodia nuestra historia, así como la inquebrantable entrega de todas y todos los que contribuyen a su quehacer”, expresó la presidenta de la citada comisión, Azucena Rosas Tapia.

La diputada también enfatizó el cuidado que el instituto ha brindado al patrimonio edificado, especialmente frente a retos como los sismos de septiembre de 2017: “En tiempos donde el alma de nuestros pueblos parecía quebrarse, ustedes en el INAH demostraron que el patrimonio no se abandona, sino que se honra”.

En respuesta, el arquitecto Villarruel Vázquez agradeció la deferencia otorgada a su gestión, iniciada en 2020, por medio de la cual no solo se ha priorizado la atención de los bienes dañados por los sismos, pues también, expuso, se han puesto en valor sitios arqueológicos como Teteles de Ávila Castillo, en el municipio homónimo, y se han restaurado importantes monumentos, como los Fuertes de Loreto y Guadalupe, en la capital estatal.



Por parte del INAH, se contó también con la participación de la subdirectora del Centro INAH Puebla, Catalina Montiel Romero; el director de Museos del instituto en el estado, Manuel Melgarejo Pérez; la administradora de esta oficina, Marisol García Illescas, y el investigador Jesús Joel Peña Espinosa.

Asimismo, el acto oficial sumó la presencia de los diputados e integrantes de la Comisión de Cultura del Congreso del Estado de Puebla: Esther Martínez Romano, Gabriela Chumacero Rodríguez, Susana Riestra Piña, Rosalío Zanatta Vidaurri y Julio Huerta Gómez.

---oo0oo---

Síguenos en:

Sitio web: inah.gob.mx
Facebook: [@inahmx](#)
X Corp: [@INAHmx](#)
Instagram: [@inahmx](#)
YouTube: [INAH TV](#)
TikTok: [@inahmx](#)



2025
Año de
La Mujer
Indígena

Insurgentes Sur 1940, col. Florida, C.P. 01030, Álvaro Obregón, CDMX
Tel: 55 4166 0780 al 84 www.gob.mx/cultura